



Pièces	7 Pièces
Superficie	327 m²
Référence	V2526C0
Prix	2 490 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

Exclusivitebienvenue dans l'oasis de tranquillité ultime, où la pureté de cette villa californienne de 2009 rencontre l'élégance de l'un des quartiers résidentiels les plus recherchés de vance. Niché au bout d'une impasse paisible, à seulement 10 minutes du centre-ville, cette maison récente et impeccablement entretenue est une invitation à un style de vie raffiné. Dès que vous franchissez le seuil, vous êtes accueillis par un espace généreux et lumineux. Les matériaux de qualité et les hauteurs sous plafond impressionnantes créent une atmosphère de grandeur et de confort. Des baies vitrées ...

Exclusivewelcome to the ultimate oasis of tranquillity, where the purity of this 2009 californian villa meets the elegance of one of vance's most sought-after residential neighborhood. Nestled at the end of a peaceful cul-de-sac, just 10 minutes from the town centre, this impeccably maintained home is an invitation to a refined lifestyle. As soon as you cross the threshold, you'll be greeted by a bright, spacious living environment. High-quality materials and impressive ceiling heights create an atmosphere of grandeur and comfort. Bay windows frame every space, bathing the interior in natural ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

